

Chers habitants, chers concitoyens,

Le 16 mai 2024, le conseil du quartier de Walle/ le comité consultatif du quartier de Walle a discuté d'une proposition de l'initiative locale « Décolonisez Walle ! ». La motion demande le changement de nom de plusieurs rues (Columbusstraße, Karl-Peters-Straße, Leutweinstraße/Leutweinplatz et Nachtigalstraße) dans notre arrondissement. Le conseil d'arrondissement a salué le contenu de la motion, car Brême a joué un rôle important dans le colonialisme allemand. Brême a donc une responsabilité historique particulière.

Le conseil du quartier représente les habitants du quartier de Walle et souhaite donc discuter de cette question avec vous et connaître votre opinion sur le changement de nom. Les habitants du quartier et les personnes qui vivent dans les quatre rues concernées doivent être associés au processus de consultation. Nous vous expliquerons la suite de la procédure et nous réjouissons de votre participation.

La consultation comprend trois étapes :

1. **Information:** tous les résidents ont reçu une lettre contenant des informations, des réponses à des questions importantes et les dates des événements. Ils recevront également un dépliant de l'initiative de quartier qui a soumis la demande.
2. **Discussion:** le conseil du quartier prévoit d'organiser une réunion pour les résidents de chacune des rues concernées et invite cordialement toutes les parties intéressées à y participer:

La réunion pour la Karl-Peters-Straße aura lieu le:

Dienstag, 13. 01. 2026, 17:00h, Regionales Beratungs- und Unterstützungszentrum (ReBUZ) West, Vegesacker Straße 84, 28217 Bremen

La réunion pour la Nachtigalstraße aura lieu le:

Mittwoch, 14.01.2026, 17:00h, Gaststätte Tante Martin: Raum Sportklause, Vegesacker Straße 84A, 28217 Bremen

Les dates pour la Leutweinstraße/Leutweinplatz et la Columbusstraße n'ont pas encore été fixées et seront annoncées ultérieurement.

Les propositions de changement de nom seront présentées lors des réunions. Vous aurez la possibilité de poser des questions et de discuter des propositions. Il n'est pas nécessaire de s'inscrire.

3. **Sondage:** nous demanderons ensuite aux habitants âgés de plus de 14 ans de donner leur avis par écrit. Les habitants recevront une lettre accompagnée d'un questionnaire à une date ultérieure.

Le conseil du quartier discutera des résultats de la consultation et publiera une évaluation. Le conseil du quartier ensuite et décidera du changement de nom des quatre rues.

Nous serions ravis que vous participiez aux événements et (si vous habitez dans l'une des rues concernées) à l'enquête.